

Musikmesse Frankfurt: Publikumsmagnet für Musikfans und -profis

30.03.2017



Auftakt-Nachrichtenstück zur Musikmesse 2017.

Anmoderation:

Musikfans und Profis aus der ganzen Welt pilgern wieder nach Frankfurt. Dort öffnet am 4. April die Prolight + Sound und einen Tag später die Musikmesse Frankfurt. Die Organisatoren erwarten rund 110.000 Besucher, berichtet Jörg Sauerwein:

Knapp 2.000 Aussteller zeigen auf dem Messegelände ihre neuesten Trends, sowohl bei den Musikinstrumenten als auch bei der Veranstaltungstechnik. Neben den Produktneuheiten wartet die Messe mit zahlreichen Veranstaltungen auf: Allein 200 Events mit zahlreichen prominenten Musikern auf dem Messegelände. So können die Besucher täglich bekannte Schlagzeuger und Gitarristen in einer speziellen Kabine aus allernächster Nähe live erleben. Daneben findet in der Stadt zum zweiten Mal das Musikmesse Festival mit rund 50 Konzerten statt. Zum Beispiel mit Till Brönner, Oleta Adams oder David Garrett. Der Stargeiger bekommt in der Frankfurter Paulskirche den diesjährigen Musikpreis verliehen.

JS Redaktion Frankfurt